

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah di jelaskan pada bab sebelumnya, dapat di tarik kesimpulan bahwa sistem informasi manajemen berpengaruh dalam meningkatkan akuntabilitas hal ini dibuktikan dengan bahwa R yaitu 0,461 artinya korelasi antar variabel dikategorikan sedang, sesuai dengan tabel interpretasi dimana nilai 0,40 – 0,599 diketegerikan sedang yang telah dijelaskan tabel sebelumnya. Selanjutnya R square menunjukkan koefisien determinasi sebesar 0,520 artinya presentase pengaruh variabel sistem informasi manajemen terhadap akuntabilitas sebesar 52,0%.

Kemudian sistem informasi manajemen berpengaruh secara signifikan terhadap akuntabilitas diterima. Hal ini dibuktikan dengan R square menunjukkan koefisien determinasi sebesar 0,520 artinya presentase pengaruh variabel sistem informasi manajemen dalam meningkatkan akuntabilitas sebesar 52,0% dalam kategori sangat berpengaruh. Dan Adapun t hitung didapat sebesar 2.046 dan signifikansi 0,050. Dimana t hitung lebih > dari t tabel yakni 1,701. Karena nilai t hitung > t tabel ($2,046 > 1,701$) dan signifikansi < 0,05 maka hipotesis sementara H_a diterima. Dengan demikian hipotesis penulis terbukti dan dapat dipertanggungjawabkan.

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat di berikan peneliti kepada tempat penelitian adalah:

1. Kepada Baznas Kabupaten Bengkalis agar dapat lebih meningkatkan sistem informasi manajemen agar dapat lebih menunjang Akuntabilitas yang ada di Baznas.
2. Kepada Pegawai Baznas Kabupaten Bengkalis agar dapat lebih meningkatkan SDM menjadi lebih baik lagi.